

PENYULUHAN PEMANFAATAN SMARTPHONE DIKALANGAN KARYAWAN DI KANTOR HUKUM ROLANDO MARPAUNG & PARTNERS

Mega Ulva Sari Sihombing

Program Studi Ilmu Komunikasi
Fakultas Ekonomi dan Ilmu Sosial, Universitas Sari Mutiara Indonesia Indonesia
Email : megasihombing1976@gmail.com

Abstrak

Era modern seperti sekarang ini masyarakat sangat bergantung pada smartphone sebagai sarana komunikasi. Sebagian besar masyarakat menganggap penting keberadaan smartphone bahkan sudah menjadi kebutuhan pokok bagi masyarakat dewasa ini. Rendahnya pengetahuan konsumen terhadap barang elektronik berjenis smartphone membuat maraknya penjualan smartphone bermerek Iphone rekondisi tanpa label rekondisi oleh pelaku usaha menimbulkan kerugian kepada konsumen. Masalah pokok dalam penelitian ini adalah bagaimanakah pelaksanaan perlindungan hukum terhadap konsumen smarttrphone bermerek Iphone dalam kaitannya dengan peredaran Iphone rekondisi di kota Pekanbaru serta Bagaimana tanggung jawab pelaku usaha terhadap peredaran Iphone rekondisi di kota pekan baru. masalah hukum yang selanjutnya dikaji melalui pendekatan undang-undang.

Kata kunci : *Smartphone*

Abstract

In this modern era, people are very dependent on smartphones as a means of communication. Most people consider it important that the existence of a smartphone has even become a staple for today's society. Low consumer knowledge of electronic goods of the smartphone type has led to the rise of sales of refurbished iPhone branded smartphones without a reconditioned label by business actors causing losses to consumers. The main problem in this study is how is the implementation of legal protection for consumers of Iphone branded smartphones in relation to the circulation of reconditioned iPhones in the city of Pekanbaru and what is the responsibility of business actors towards the circulation of reconditioned iPhones in the city of Pekanbaru. legal issues which are then examined through a statutory approach.

Keywords: *Smartphone*

PENDAHULUAN

Saat ini kita hidup dizaman modern dimana dunia mengalami perkembangan secara terus menerus. Perkembangan yang dimaksud kini telah merubah pandangan seseorang menjadi lebih kompleks. Perkembangan teknologi yang sangat pesat di era modern telah memberikan banyak manfaat dalam kemajuan diberbagai aspek sosial. Penggunaan teknologi oleh manusia juga sangat membantu menyelesaikan berbagai macam pekerjaan. Kini diseluruh belahan dunia, semua orang ataupun para ahli sangat giat-giatnya dalam mengembangkan teknologi. Perkembangan teknologi dalam bidang komunikasi salah satunya, dari tahun ke tahun selalu mengalami perkembangan yang sangat pesat. Banyak keuntungan yang ditimbulkan dari perkembangan teknologi komunikasi. Berbagai macam fasilitas yang disematkan ke dalam teknologi komunikasi yang dapat menunjang pekerjaan manusia.

Soerjono dalam Timbowo mengatakan bahwa komunikasi memang diperlukan untuk menjalin suatu interaksi di dalam masyarakat, syarat terjadinya interaksi harus adanya kontak dan komunikasi. Kontak tidak hanya terjadi secara berhadapan langsung, kontak dapat terjadi melalui perantara, perantara tersebut bisa melalui peralatan. Oleh karena itu, orang dapat mengadakan hubungan komunikasi dengan orang lain tanpa harus bertemu, (Timbowo, 2016: 1).

Analisis Situasional

Smartphone merupakan alat komunikasi yang memiliki kemampuan lebih dari sekedar komunikasi (telepon dan SMS). Jika smartphone adalah telepon yang diterjemahkan ke dalam bahasa Indonesia cerdas. Disebut smartphone karena smartphone memiliki kemampuan seperti komputer. Perangkat keras dan perangkat lunak smartphone hampir sama dengan komputer. Di dalam smartphone ada prosesor, RAM, memori internal dan eksternal, sistem operasi dan Berbagai aplikasi dapat diinstal. Dengan kata lain, smartphone adalah komputer kecil dengan kapasitas berkomunikasi seperti handphone pada umumnya (Faris Kamil, 2016:37).

Kelebihan smartphone sebagai alat komunikasi pada umumnya, media hiburan, media pendidikan. Keunggulan smartphone secara positif sebagai media yang digunakan untuk telepon, SMS, berbicara, menerima informasi. Keunggulan smartphone sebagai media hiburan game, media sosial. Kelebihan smartphone seperti media pendidikan, termasuk mencari informasi tentang pendidikan.

Oleh sebab itu tim pelaksana pengabdian kepada masyarakat Fakultas Ekonomi dan Ilmu Sosial Universitas Sari Mutiara Indonesia, menganggap bahwa sangat penting untuk dilakukan Pelatihan memberikan pelatihan tentang & manajemen kepemimpinan di kantor hukum Rolando Marpaung & partners. Dengan memberikan pelatihan mengenai manajemen kepemimpinan yang menjadi lebih baik lagi.

SOLUSI PERMASALAHAN MITRA

Berdasarkan observasi dan diskusi langsung antara tim pelaksana pengabdian kepada masyarakat dan mitra diperoleh beberapa hal yang menjadi solusi dalam permasalahan mitra yaitu secara langsung memberikan pelatihan Pemanfaatan Smartphone Dikalangan Karyawan Kantor Hukum Oleh karena itu, pelatihan yang dilakukan diharapkan mampu membawa dampak positif bagi masyarakat dan lain-lain dalam meningkatkan kemampuan mengatur manajemen kepemimpinan.

METODE PELAKSANAAN

Metode yang digunakan pelatihan tentang manajemen kepemimpinan di kantor hukum Rolando Marpaung & partners adalah metode ceramah, tanya-jawab serta demonstrasi.

Metode Evaluasi

Evaluasi dilakukan pada akhir sesi kegiatan. Evaluasi diberikan dengan mengumpulkan data yang diperoleh dari masing-masing kegiatan melalui penyebaran kuesioner keseluruhan peserta pelatihan.

HASIL DAN PEMBAHASAN

Adapun hasil kegiatan adalah sebagai berikut :

Tabel 1 : Hasil Pencapaian Akhir

Unsur	Pra Sosialisasi	Pasca sosialisasi	Uraian	Presentase %
Pelatihan aplikasi penyuluhan pemamfaatan smartphone dikalangan kantor hukum	Belum memahami dengan baik tentang penyuluhan pemamfaatan smartphone dikalangan karyawan kantor hukum teori maupun lisan	Memahami dengan baik tentang penyuluhan pemamfaatan smartphone dikalangan karyawan kantor hukum teori maupun lisan	Memberikan pengetahuan tentang penyuluhan pemamfaatan smartphone dikalangan karyawan kantor hukum teori maupun lisan	100%

PEMBAHASAN

Secara keseluruhan kegiatan berjalan dengan baik sesuai dengan perencanaan. Semua pihak dapat bekerjasama dengan baik. Banyak hal positif yang ditanamkan dalam kegiatan ini. Salah satunya menambah pemahaman dan meningkatnya skill lebih mendalam tentang komputerisasi akuntansi. Pelaksanaan kegiatan berlangsung cukup interaktif ditandai dengan banyaknya pertanyaan dari peserta. Pelaksanaan secara umum berjalan dengan lancar dengan dukungan terutama dari kantor hukum. Berdasarkan kegiatan pengabdian yang telah dilakukan, diperoleh hasil sebagai berikut yaitu :

- 1) Secara umum, peserta mampu memahami materi Penyuluhan Pemanfaatan Smartphone Dikalangan Karyawan Kantor Hukum yang diberikan dengan baik.
- 2) Pelatihan yang dilakukan dengan cara simulasi satu kasus perusahaan maka terjadi optimisme peserta terhadap kemampuan menggunakan aplikasi Smartphone Dikalangan Karyawan Kantor Hukum.

KESIMPULAN

Kelebihan smartphone sebagai alat komunikasi pada umumnya, media hiburan, media pendidikan. Keunggulan smartphone secara positif sebagai media yang digunakan untuk telepon, SMS, berbicara, menerima informasi. Keunggulan smartphone sebagai media hiburan game, media sosial. Kelebihan smartphone seperti media pendidikan, termasuk mencari informasi tentang pendidikan.

UCAPAN TERIMAKASIH

Tim Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) mengucapkan terima kasih kepada pimpinan dan staff kantor hukum Rolando Marpaung & partners yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran mendukung kami dalam melaksanakan kegiatan PKM sebagai salah satu Tri Dharma di Perguruan Tinggi.

DAFTAR PUSTAKA

https://repo.iainbatusangkar.ac.id/xmlui/bitstream/handle/123456789/11994/1563508703411_SKRIPSI%20LENGKAP.pdf?sequence=-1&isAllowed=y

<https://repository.uir.ac.id/15452/1/161010448.pdf>